



# 凜然と

## 本校の教育目標

未来を見つめ、より高さを志向する生徒

- 一、賢く 創造力豊かな生徒
- 一、豊かに 豊かな心を持ち、感動できる生徒
- 一、強く 自ら考え、正しく実行できる生徒
- 一、逞しく 身体をきたえ、逞しく成長する生徒

## 今年度の重点教育目標 ～めざす生徒像～

志を高く掲げ 協働しながら挑戦し続ける生徒の育成

## 前期課程の終わりにあたって

校長 堀田 裕之

4月に156人の新入生を迎えてスタートした令和5年度も、前期課程が終了となりました。

この前期は、5月の連休明けに新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、引き続き感染症対策を講じながらも、充実した教育活動を進めてきました。体育祭ではそれぞれの学級が一つになって競技に取り組み、学校前の花壇整備ボランティア「プチボラ」で地域の環境整備に貢献、中体連・中文連でも日頃の練習の成果を発揮し、4年ぶりに全校生徒が集って行われた文化祭は、部活動の発表や学級合唱づくりに全員が主役となって取り組む立派な富丘生の姿がありました。

普段の授業の様子においても、真剣に作業したり、活発にグループで話し合ったりして学びを深める様子が見られます。

4月に3年生を対象として実施した全国学力・学習状況調査の質問紙調査では、「将来の夢や目標を持っている」「学校に行くのが楽しい」「友だち関係に満足している」「普段の生活で幸せな気持ちになることがよくある」と回答した生徒の割合が全国を大きく上回るなど、日頃の様子からも数値からも毎日の生活の充実を実感しているところであり、この富丘生の姿をしっかりと皆様に発信することが大切であると考えています。

また、上記の質問に肯定的な回答をする生徒だけでなく、すべての生徒が安全・安心な環境の中で生活できることが重要であり、よりよい人間関係をつくる力の育成、思いやりに満ちた言葉づかい、よいことをしたらイイネと称え合い、誰かが失敗しても馬鹿にしたりせず、大丈夫、次がんばろうと支え合える集団づくりを目指していきます。

10月10日からは後期課程が始まります。友だちや級友とよりよい人間関係をつくりながら、目標をもって勉強や部活動等に頑張る姿を引き出し、教育目標である「未来を見つめ、より高さを志向する生徒」を実現できるよう、様々な教育活動の工夫改善に努めてまいります。

保護者や地域の皆様には、今後もこれまで同様に、本校の教育活動の充実のためにお力添えをいただきますようお願いいたします。

## 第49回文化祭を開催しました！

9月29日（金）、第49回富丘中学校文化祭が開催されました。今年は4年ぶりに全校生徒、保護者、来賓の皆様が一堂に会する形での開催となりました。ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。当日は「開会式」「6組・文化部による発表」「合唱コンクール」「閉会式」を実施いたしました。

生徒会役員が担当した「閉会式」では、役員が撮影・編集した『テーマソングを全校生徒で歌ってみた動画』が披露され、全校生徒がひとつになる素敵な取組となりました。また、部活動発表や合唱コンクールでも、全校生徒がこれまで取り組んできた成果を存分に発揮し、素晴らしい発表・演奏を披露していました。



## 10月の生徒の様子より

■10月1日（日）、第18回吹奏楽部定期演奏会が北ガス文化ホールで行われました。文化祭に続き、当日はたいへん素晴らしい発表を披露していました。特に3年生にとっては集大成に相応しい姿を、多くの聴衆に見せることができたと思います。本当にお疲れ様でした。そして素晴らしい演奏ありがとうございました。



■10月5日（木）、「千歳市中学校音楽発表会」が4年ぶりに北ガス文化ホールで開催され、市内各中学校からの代表学級による学級合唱や、合唱部の発表などが実施されました。富丘中学校からは、文化祭で金賞を受賞した3年3組が代表して参加し、文化祭同様に素晴らしい演奏を披露することができました。

